
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 770/2016 
  

 
Requer informações acerca de 
serviço de fornecimento de 
energia elétrica 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, diante da nossa preocupação com a 

qualidade da prestação de serviço de fornecimento de energia elétrica pela 
CPFL – serviço este essencial;  

 
 CONSIDERANDO que, preciso obter algumas  informações  para 

executar as minhas funções parlamentares, ao prestar esclarecimentos à 
população.  

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar a Diretoria da CPFL Companhia Paulista de Força e Luz que, 
remetam a esta Casa as seguintes informações: 

 
 
1º) Quantos relógios medidores de energia elétrica, existe na 

cidade de Santa Bárbara d’Oeste? 
 
2º) Quantas pessoas é calculado em média, para cada relógio 

medidor? 
 
3º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


